



El Ayuntamiento de Arganda del Rey rinde homenaje a Cervantes en el 470 aniversario de su nacimiento

- **En distintas calles de la localidad, con nombre cervantino, se han instalado banderolas realizadas por diferentes centros escolares del municipio y las bibliotecas municipales han preparado un Centro de Interés especial.**

Arganda del Rey, 29-septiembre-17

Hoy, 29 de septiembre, se cumplen 470 años del nacimiento del más insigne escritor de lengua castellana, Miguel de Cervantes Saavedra, y debido a su estrecha vinculación con Arganda del Rey, el Ayuntamiento ha engalanado las calles Leonor de Cortinas, Dulcinea del Toboso, Cervantes y Don Quijote de la Mancha, así como la Casa del Rey, con banderolas realizadas por alumnos y alumnas de diferentes centros escolares del municipio, como son el CEIP Miguel Hernández, el CEIP Federico García Lorca y el Centro APSA. Las banderolas, creadas con motivo de la celebración de la Semana Cervantina, tienen como tema principal la figura de Miguel de Cervantes y la del ingenioso hidalgo Don Quijote de la Mancha.

La ubicación de las banderolas en estas calles es un doble homenaje que el Ayuntamiento rinde a la figura de Miguel de Cervantes y a su familia materna, los Cortinas, quienes durante años vivieron en la villa de Arganda, y por ese motivo están enterrados en la iglesia San Juan Bautista. Con ello también se ha querido recordar a dos de los personajes más famosos de su literatura, Don Quijote de la Mancha y su querida Dulcinea del Toboso.

Además, las bibliotecas municipales han reunido en un Centro de Interés una selección de fondos para analizar y difundir la extraordinaria trayectoria vital del genial escritor y acercar un poco más a los lectores su figura y su magnífica obra. El Centro de Interés se complementa con una Guía de Lectura.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey